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         München, den 16.11.2021 

Fassade Bildungscampus Messestadt - Alternativantrag zu 4.7.3 

Antrag 

Der Bezirksausschuss 15 bittet um Klärung, wie das architektonische Gesamtkonzept der Fassade 

des Bildungscampus Messestadt gestaltet ist. Insbesondere von Interesse ist dabei die geplante 

Gestaltung der durchgehenden südlichen Fassade in Richtung Joseph-Wild-Straße. In diesem 

Zusammenhang wird angefragt, wie und in welchem Ausmaß eine Begrünung, Dekorierung oder 

eine Aktion Kunst am Bau nachträglich möglich wäre, ohne dem Gesamtkonzept zu schaden.  

Begründung 

Derzeit sind die Baumaßnahmen noch nicht beendet und es stellt sich die Frage, inwieweit eine 

Verschönerung der Fassaden bereits notwendig ist.  
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